



AVIS D'ATTRIBUTION D'UN MARCHÉ DE FOURNITURES **03/2023/VF/Boulangeries**

Dans le cadre de la mise en oeuvre de son programme : "Amélioration de la production alimentaire durable et de la résilience des systèmes alimentaires dans les zones rurales périphériques du PN des Virunga et dans la ville de Goma" (Contrat n° **FED/2022/437-028**) Virunga Foundation a décidé d'attribuer le marché "Fourniture de deux unités de production de pain semi-automatique ou complètement automatique" (réf : **03/2023/VF/Boulangeries**) à **Macadams Madagascar**, pour un montant total de 592655 EUR, le 18/05/2023.

[ENGLISH VERSION]

As part of the implementation of its program: "Improving sustainable food production and the resilience of food systems in the peripheral rural areas of the Virunga NP and in the city of Goma" (Contract No. **FED/2022/ 437-028**) Virunga Foundation has decided to award the contract "Supply of two semi-automatic or fully automatic bread production units" (ref: **03/2023/VF/Boulangeries**) to **Macadams Madagascar**, for a total amount of 592655 EUR, on 05/18/2023.



AVIS D'ATTRIBUTION D'UN MARCHÉ DE FOURNITURES 04/2023/VF/Sucre

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme : « Agriculture et développement économique en périphérie du Parc National des Virunga » (Contrat N° **FED/2017/393-90**) la Fondation Virunga a décidé d'attribuer le marché « Fourniture d'une fabrique de sucre roux » (réf : **04/2023/VF/Sucre**) à **KS Project** pour un montant total de 555500 euros, le 24/05/2023.

[ENGLISH VERSION]

As part of the implementation of its program: "Agriculture and economic development on the outskirts of the Virunga National Park" (Contract No. FED/2017/393-90) Virunga Foundation has decided to award the contract “**Supply of a brown sugar factory**” (ref: **04/2023/VF/Sucre**) to **KS Project** for a total amount of 555500 euros, on 05/24/2023.